



# AYUNTAMIENTO DE HAINA

## Boletín informativo

*Bajos de Haina*

# ENERO

# 2025



# Boletín informativo

## *Bajos de Haina*

La Alcaldía de Haina, liderada por el alcalde histórico, junto al honorable senador de la provincia de San Cristóbal, Gustavo Lara, repartió miles de juguetes para celebrar el Día de los Santos Reyes con los niños de la comunidad.

Este evento, realizado en el Parque Municipal, llenó de alegría a los pequeños, quienes disfrutaron de una jornada llena de felicidad y esperanza. Porque los niños representan el futuro y su bienestar es nuestra prioridad.



Nuestro compromiso con el desarrollo de Haina avanza. Muy pronto en El Naranjal, calles asfaltadas para mejorar la calidad de vida de todos.

Departamento de Ornato y Limpieza. Del parque, sumado a trece camiones de recogida de desechos, han intervenido el municipio para resolver el tema de la basura a la mayor brevedad posible. Se provee que en los próximos tres días cambiaremos el aspecto. Este es un asunto neurálgico del ayuntamiento, pero le estamos dando respuestas. Seguimos avanzando... Osvaldo Rodríguez alcalde.



# Boletín informativo

## *Bajos de Haina*

Seguimos trabajando con la limpieza del municipio dando respuestas a las quejas de la ciudadanía. Intervinimos el Hoyo de Juan, Cañada, todo el perímetro del Mercado Municipal. Avanzamos.



Ornato y Limpieza, a través del equipo de Aceras y Contenes dando mantenimiento a los espacios públicos peatonales de la Avenida José Francisco Peña Gómez

La Encargada de Medio Ambiente Mary Sabater, inició un operativo en los barrios de Barsequillo, Los Mormones y Camboya con el fin de intervenir sépticos abiertos, linderos en conflictos, granjas, letrinas, polleras, drenajes pluviales y lavaderos irregulares. Estamos buscando soluciones a problemáticas que perturban la salud y el desenvolvimiento de los ciudadanos





# AYUNTAMIENTO DE HAINA

## Boletín informativo

*Bajos de Haina*

# FEBRERO

# 2025



# Boletín informativo

## *Bajos de Haina*

Continúan las labores del muelle pesquero con buen paso...todas nuestras gestiones persiguen la mejoría de todos los sectores productivos del municipio...lo bueno está por venir...Osvaldo Rodríguez alcalde...Haina somos todos.



La Alcaldía de Haina asume desde hoy la recolección de desechos sólidos, poniendo fin a más de 20 años de gestión privada. El alcalde Osvaldo Rodríguez y su equipo informarán el itinerario de los camiones para garantizar un servicio eficiente. Juntos, lograremos el municipio que merecemos. Haina somos todos.

la Alcaldía de Haina, a través de la Policía Municipal, hace el llamado a la población a poner la basura frente a sus hogares, ya que con la ruta y frecuencia del paso de los camiones, estaremos recojiéndola los días destinados en su barrio o sector. Esto así, para eliminar los vertederos improvisados y mantener limpio el municipio. Recuerden que "Haina somos todos", por lo tanto, todos debemos colaborar.

En las gráficas, áreas de la Parroquia, el Polideportivo, la Funeraria y Urbacaribe, despejados.



# Boletín informativo

## *Bajos de Haina*

El alcalde Osvaldo Rodríguez inauguró el torneo 3 × 3 en el sector de Calle el Medio con el apoyo de la empresa KATAE e Ismael Campusano. El alcalde se comprometió a aportar los premios a los ganadores del primero segundo y tercer lugar. También indicó su compromiso con el deporte que es la mejor forma de llevarle vida sana a la juventud del municipio de Haina. Gestión 2024-2028.



La Casa de la Cultura de Haina se llenó de música la tarde de este domingo. La participación de la escuela Rayito de Solidaridad, un grupo de niños ejecutores de diversos instrumentos, llenaron de alegría a los presentes. Luego Jean Carlos Barrientos, saxofonista, demostró grandes habilidades para sacar notas armónicas. Al final, Albin Brun, Kristina Brunner y Gabriel Miranda, suizos, mostraron con maestría el arte de expresar belleza a través de los sonidos. Esta presentación fue posible gracias al ayuntamiento municipal, Segundo Maldonado y la señora Cornelia Diethelm directora de la Fundación Música Sobre el Mar. Gestión 2024-2028

En la celebración del 88 aniversario del natalicio del inmenso Dr. José Francisco Peña Gómez. Una misa en su honor y un arreglo floral en el busto en la avenida que consagra su nombre. Osvaldo Rodríguez, el alcalde que sigue.



# Boletín informativo

## *Bajos de Haina*

El 8 de marzo es el día Internacional de la Mujer; por tal motivo, el ayuntamiento de Haina, a través del Departamento de Equidad y Género, dirigido por Katusca de los Santos y la vice alcaldesa Bárbara Guzmán, realizó un operativo de entrega de flores como símbolo de ternura, belleza y entrega. Tributos que definen al ser mas hermoso del planeta. Agradecemos el apoyo recibido por la Policía Nacional y la Digeset, comandados por los Tenientes Coroneles Edwin Pérez y Meledi Marcelino. Encabezó el acto el alcalde Osvaldo Rodríguez, que siempre apoya este tipo de actividades...por eso es el alcalde que sigue.



Por disposición del presidente Luís Abinader, se coordinó con el Ministerio de Obras Públicas y la Liga Municipal Dominicana el asfaltado de la calle General José Melenciano del sector El Naranjal. Nunca un presidente había puesto su sentir en una comunidad laboriosa y productiva como Haina. Nunca un alcalde había gestionado tanto para el progreso y desarrollo de su municipio...por eso, Osvaldo Rodríguez es el alcalde que sigue.

Dándole mantenimiento a las aceras y contenes de la Carretera Sánchez, camino a la refinería. El encargado de plaza y parque, su equipo siempre activos. seguimos cumpliendo, Osvaldo Rodríguez, alcalde.





# AYUNTAMIENTO DE HAINA

## Boletín informativo

*Bajos de Haina*

# MARZO

# 2025



# Boletín informativo

## *Bajos de Haina*

El alcalde Osvaldo Rodríguez y el Director Ejecutivo de la Autoridad Portuaria Dominicana Jean Luís Rodríguez, supervisaron la construcción del Muelle Pesquero. Jean Luís resaltó la insistencia del alcalde para la ejecución y terminación de esta obra que impactará de forma positiva este renglón económico social. Ambos compartieron con la directiva de los pescadores, quienes expresaron su agradecimiento a los funcionarios. Los acompañó la gobernadora provincial Pura Casilla, la vice alcaldesa Bárbara Guzmán, el presidente del Concejo de Regidores Jorge Sánchez, Miguel Vásquez, presidente del PRM, congresistas de esta circunscripción, funcionarios municipales y una gama de obreros del anzuelo y la carnada. Osvaldo Rodríguez es el alcalde que sigue.



La Vice Ministra de Interior y Policía Angela Jáquez, dió continuidad a una serie de reuniones con los departamentos de seguridad del municipio. En esta segunda entrega, puntualizó la necesidad de elevar la confianza de la ciudadanía con respecto a la seguridad ciudadana. Definió la metodología a seguir y planteó el diseño de estrategias para eliminar o disminuir los males que nos aquejan. Estuvieron presente la Vicealcaldesa Bárbara Guzmán, Juan Martínez en representación del Cabildo, los Tenientes Coronenes Edwin Pérez de la Policía Nacional, Meledi Marcelino de DIGESET, Intendente de los Bomberos José Herrera, Randa Rosario del Distrito Educativo, así como representantes de Juntas de Vecinos y encargados departamentales del ayuntamiento. Osvaldo Rodríguez...gestión 2024-2028

Una comitiva de estudiantes del nivel Preprimario de la escuela Club Unión Juvenil, visitó el palacio municipal para conocer el desenvolvimiento de las actividades de los colaboradores del cabildo. En la Sala Capitular tuvieron la oportunidad de sesionar como regidores. Se encargaron de recibirlos el Tesorero Wilson Uceta, la Encargada del Departamento de Medio Ambiente Mari Sabater y Viviana Díaz. Osvaldo Rodríguez alcalde...gestión 2024-2028.



# Boletín informativo

## *Bajos de Haina*

Koica es la Agencia Internacional de Apoyo a la Cultura y Desarrollo Social de Corea. Está dirigido por Sook Jin Byun, quien organizó la 5ta exposición de pintura infantil en la Casa de la Cultura de Haina. Este evento, patrocinado por el ayuntamiento de Haina, contó con la presencia del alcalde Osvaldo Rodríguez y la vice alcaldesa Bárbara Guzmán, además de una delegación coreana, Segundo Maldonado y los profesores Shae Sook, Frailin Matos, Angel Martínez y Eduviges Montero. Como siempre, el alcalde defiende las actividades culturales, la educación y el deporte en el municipio. Gestión 2024-2028.



### Informe de Asamblea de Delegados

En la tarde del viernes 21 de marzo del corriente, sostuvimos nuestra Asamblea de Delegados de los 8 bloques de Juntas de Vecinos para empezar a asentar sus primeras obras.

En este sentido, se realizó un sorteo entre las 8 juntas (1 por cada bloque), que serán agraciadas con las primeras obras. Nos interesa la sostenibilidad de las ejecuciones y que cada sector obtenga lo que realmente necesite.

Osvaldo Rodríguez, el alcalde que sigue.